

## Laienspielgruppe Sachsenburg spendet für den Herzlauf Kärnten



Bereits im März dieses Jahres feierte die Laienspielgruppe Sachsenburg mit dem Schwank „Blaues Blut und Erbsensuppe“ vor begeistertem Publikum ihr 30-jähriges Bestandsjubiläum. Besonders gefreut haben sich die Veranstalter vom Herzlauf Kärnten, Engelbert Hosner und Rene Pucher, die aus den Händen von Obmann Karl Heinz Inselsbacher und Kassier Dietmar Kamnik eine Spende in der Höhe von 1.197 Euro, entgegennehmen durften. Der Verein Herz4Kids Baldramsdorf möchte sich nochmals herzlichst dafür bedanken.